

EDITORIAL

Con el presente número GEOS sale de un largo período de hibernación y se presenta con un ropaje nuevo, pero como sabemos que el hábito no hace al monje, aparte de este formato que consideramos más práctico, más flexible y más adecuado para presentar trabajos científicos con ilustraciones, GEOS tiene inquietudes y propósitos nuevos que la Comisión Editora espera sean bien acogidos por sus asiduos lectores.

Hemos considerado importante publicar los resúmenes de los trabajos en español y en inglés a objeto de que los artículos que se publiquen en nuestro Boletín, alcancen una mayor difusión en los ambientes científicos del extranjero.

Otras de nuestras inquietudes nos ha llevado al propósito de aceptar en números subsiguientes discusiones abiertas sobre temas publicados. Nadie desconoce la importancia que cualquier comentario constructivo representa, no sólo para el lector, sino, para el propio autor. Somos muchos los que lamentamos la reducción del tiempo de discusión en Congresos, Conferencias, Coloquios y eventos científicos afines; por ello GEOS publicará tales discusiones y comentarios con la sola limitación de que se ajusten a sus normas y que sean estrictamente constructivas.

La sección de Notas Geológicas puede representar un valioso servicio para nuestros lectores y por ello trataremos de que todos los números de GEOS contengan resúmenes y comentarios sobre tópicos publicados en otras revistas científicas.

GEOS se hará eco de las actividades que se desarrollan dentro de nuestra Escuela y que puedan interesar a nuestros egresados, e igualmente informará sobre eventos nacionales e internacionales relacionados con las Ciencias Geológicas.

Finalmente trataremos de ser puntuales y que nuestro Boletín salga dentro de fechas y plazos razonables.

Tenemos el convencimiento de que GEOS puede ocupar un lugar de importancia en el grupo de publicaciones especializadas en Geología que circulan en Venezuela. Sabemos que en los archivos de nuestra Biblioteca existen trabajos inéditos que, debidamente editados, pueden constituir un valioso aporte al conocimiento geológico de algunas regiones de Venezuela; esperamos disponer dentro de un corto plazo, de Tesis de postgrado para su publicación pero, sobre todo, nos interesa motivar al mayor número posible de nuestros egresados para que utilicen a GEOS en la presentación de los resultados de sus labores.

GEOS no puede, ni quiere, ser una publicación exclusivista basada sobre el reducido número de geólogos que dedican sus esfuerzos a la Universidad Central de Venezuela, porque ello sería contrario a la idea fundamental de lo que debe ser una Universidad; no desea tampoco concretarse a ciertos y determinados tópicos especializados, por el contrario desea ser amplia, universal y por ello dentro de esta universalidad invita cordialmente a participar y solicita la colaboración de todos los profesionales que trabajen en Venezuela, en el extenso campo de las Ciencias de la Tierra.